

学びに誇りをもち、つながりあって力強く生きる児童の育成
まわりと心を通わす子 くんけんに学ぶ子 じぶんから動き出す子

学び深まる充実の秋

11月が近づくとつれ、朝晩は肌寒さを感じる季節となりました。上着を制服の上から羽織って登校してくる子どもも少しずつ増えてきていますが、授業時間や休み時間には、半そでになって活動している子をたくさん目にします。子ども達のエネルギーは秋も溢れんばかりです。

さて、10月は秋の遠足(6年生は金沢自主プラン)に始まり、それぞれの学年で様々な学習活動が行われました。子ども達は授業で見たこと・聴いたこと・触れたことなどから、新たな気づきやきまりを発見しています。また、友達と学び合うことによって、自分の考えを深めたり・広げたりしていますが、校外に出ることで、机上からは学べない多くの事を吸収します。「百聞は一見にしかず」。だからこそ、子ども達が本物に接する機会を大事にしたいと思います。



3年生 消防署見学



5年生 石川県警察署見学



6年生 自主プラン 兼六園にて

中央小のみ
んなへ！
好き嫌いせ
ずたくさん食
べるんだよ



教育講演会 林浩陽氏による
「世界一わかりやすい食育」



「秋のお話会」文庫委員の皆様による読み聞かせや
お話の家の皆様による手遊び・民話「蟹淵の主」の
人形劇に参加した子ども達も大喜びでした。



2学期に入り、5年生の稲刈りやミシン学習、1年生の計算学習、6年生の大根植え、さらには持久走大会に向けた試走等でとてもたくさんの保護者や地域の方々子ども達の学びを支えてくださっています。また、PTA 文庫委員主催の「秋のおはなし会」、教育講演会 林 浩陽氏による「世界一わかりやすい食育」では、GT(ゲストティーチャー)となって、生きていくうえで大切なことや人の温かさを伝えてくださり、子ども達もそれを肌で感じ取っています。

子ども達の伸びていこうとする気持ちを保護者や地域の皆様と共に育てられることを本当にありがたく思います。10年後も地域に誇りをもって活躍する子ども達の姿を思い描きながら11月も進めてまいります。(文責:中野孝子)

第44回 辰口中央小バザー 10月27日(日)

恒例のバザーが、午前9時より体育館にて行われます。
PTAの皆様のご協力により、今年も品物が続々と集まっています。ご家族・お友達・ご近所お誘い合わせの上、ぜひご来場ください。心よりお待ちしております。

*内履き・マイバックの持参にご協力をお願いします！

*1万円札は使えません。ご注意ください。

自由参観日 11月8日(金)

2限(9:25)~4限(12:15)が参観時間となります。参観の際には、「見学」ではなく、子ども達と「学びを共有」していただきたいと思えます。教室の中または付近で静かに授業をお受けになり、「自分だったら~」と一緒に考えながら、子ども達の発言に耳を傾けてください。